

Obituario de Alegría Borrás i Rodríguez

El pasado 15 de diciembre falleció la Catedrática de Derecho Internacional Privado de la Universidad de Barcelona –dónde había cursado sus estudios de Licenciatura y Doctorado- D^a. Alegría Borrás i Rodríguez. Entre otros cargos y nombramientos, fue delegada de España en la Conferencia de La Haya de Derecho Internacional Privado desde 1986 e impartió en dos ocasiones los cursos de la *Academy of International Law* de La Haya.

Autora de multitud de obras jurídicas –unas 300 recoge, de manera no exhaustiva Dialnet-, tuvo entre sus áreas de investigación del Derecho interregional, materia sobre la que impartió uno de los cursos de La Haya y que le llevó a colaborar en actos relacionados con el Derecho civil vasco, como la Jornadas de estudio *Conflictos de leyes en el desarrollo del derecho civil vasco* celebradas en 1999 bajo los auspicios de la RSBAP.

Fue Miembro Permanente de la Comisión General de Codificación de España y de Cataluña y de la Comisión Jurídica Asesora de Cataluña. Entre las condecoraciones y reconocimientos recibidos estaba la Cruz Distinguida de 1^a clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort y la Cruz de Sant Jordi de la Generalitat de Cataluña.